

子どもたちの成長に感動！

明和保育園 明和幼稚園 生活発表会



園児たちの1年間の成長の姿を披露する「生活発表会」が明和保育園では2月14日、明和幼稚園では2月27日に各園の遊戯室で開かれ、園児たちは練習の成果を一生懸命発表しました。

保育園では、0歳から5歳までの園児たち133人が、合唱や遊戯、劇遊び、跳び箱などを力いっぱい披露しました。お父さんは「みんなと一緒に力を合わせて頑張っている姿を見て、子どもの成長ぶりをうれしく感じました」と笑顔で話していました。また、幼稚園では、3歳から5歳までの園児たち161人が、劇あそびや英語での歌、日常の遊びなどを元気いっぱい披露しました。園児たちは「上手にできた」「楽しかった」と満足そうに話していました。

両園の発表会会場では、見学に訪れた会場いっぱいのお父さんやお母さんなどから各演技ごとに大きな拍手が送られていました。



保育園
子どもたちの

成長に感動

川上 弘美さん



先日の生活発表会において、子どもたちが体と共に心まで、大きく立派に成長を成し遂げている姿を見ることができ、とても感動し、目頭が熱くなる一面もありました。一つのことを友達と一緒に達成する喜び、とても大切で必要なことだと思えます。先生方のご指導なしでは、得ることができなかつたことです。本当に心より感謝申し上げます。